La Escuela Municipal de Música de Argamasilla sale a la calle

EL PERIÓDICO

Dentro de los actos de la XIII Semana de la Música, que organizan el Área de Cultura de Argamasilla de Alba, la Escuela Municipal de Música y la Agrupación Musical Maestro Martín Díaz, dos céntricos espacios de la localidad se llenaron de notas musicales gracias a la actividad música en la ca-

De 8 a 9 de la tarde estaban convocados los jóvenes intérpretes y todo aquel que quisiera disfrutar de la música al aire libre en los improvisados espacios de La Glorieta y la Plaza de Alonso Quijano, donde en cualquier rincón se podía encontrar un grupo de chavales tomando clases o ensayando, haciendo partícipes a los vecinos de los avances que van reali-

Así, decenas de niños y niñas con sus profesores y varios voluntarios de la agrupación musical local, sacaron a la calle sus instrumentos de viento metal, maderas y cuerdas para llenar de música el centro de la localidad cervantina.

Esta es una iniciativa que pretende mostrar y acercar a los ciudadanos la Escuela Municipal de Música, muy importante para la localidad, con gran tradición musical, que puede apreciarse en el creciente número de matriculaciones nuevas que tiene cada año, garantizando el alto nivel y la continuidad de la Agrupación Musical Maestro Martín Díaz.



Grupos de alumnos de la Escuela de Música actuando en la calle.

RUFINO PARDO



Noche de reencuentros y risas con los ex alumnos del colegio Azorín. Doce ex alumnos del colegio público Azorín volvieron a reunirse en Argamasilla de Alba para representar trece años después La venganza de la Petra, bajo la dirección de Antonio López de la Vieja, que ya la dirigió también en la primera representación en 1997, un obra que escenificaron los alumnos cuando tenían 12 años y cursaban sexto de primaria y que, de nuevo, aunque ahora con una picaresca más desarrollada, hicieron reír a un público que llenaba el patio del Centro Cultural Casa de Medrano. Esta representación supone el último acto del programa que con motivo del treinta aniversario de la creación del colegio Azorín se ha organizado desde el centro, cerrando un año muy activo y lleno de emociones. Los actos de celebración han abarcado un certamen para la realización del cartel conmemorativo, un ciclo de conferencias, encuentros con antiguos alumnos que han destacado por algún motivo, como el escritor de literatura infantil Roberto Aliaga, y un encuentro entre antiguos profesores, alumnos y padres. También un musical, Mútaka, idea de José Antonio López Lara, con la Banda Sinfónica Provincial.





Avda. Virgen de las Viñas, 16 Tel.: 926 50 48 45 - 926 51 48 42 - Fax: 926 50 67 66 Polígono Industrial "El Bombo", parcela 19

- RTÍCULOS DE PROTECCIÓN PARA EL TRABAJO
- HERRAMIENTAS PARA LA CONSTRUCCIÓN
- **HERRAMIENTAS DE CORTE**
- S.A.T. CAJAS FUERTE B.T.V.

- **SOLDADURAS ELÉCTRICAS Y AUTÓGENAS**
- TORNILLERÍA STANDAR E INOXIDABLE
- SOLDADURA SEMI AUTOMÁTICA TIG Y MIG
- **E.U.B. HERRAMIENTAS BOSCH**